







## COLLECTIF INTERSYNDICAL – LANGUEDOC ROUSSILLON

Le 10 juin, avec le concours de leurs organisations syndicales représentatives réunies en intersyndicale, nos collègues auvergnats ont décidé de se réunir en assemblée générale . Ils ont récidivé les 21 et 22 juin.

A la lecture de leurs compte-rendus on pourrait remplacer "Auvergne" par "Languedoc – Roussillon", on n'y verrait que du feu!

Leur situation, comme nombre de leurs inquiétudes nous semblent pouvoir être largement partagées.

Depuis quelques temps déjà, on sent poindre un mal-être croissant dans notre belle maison. Aucun service, aucune catégorie n'est épargné.

Nos conditions de travail se dégradent. Il nous faut réagir!

## Jeudi 30 juin 2011, à partir de 10 h Salon de Musique, DRAC LR

L'ensemble des organisations syndicales représentées à la DRAC LR, réunies en intersyndicale; vous invitent à participer à une assemblée générale de tous les personnels pour débattre ensemble, analyser la situation languedocienne, poser nos revendications et décider des propositions d'action les plus appropriées pour les satisfaire.

Il nous paraît indispensable que chaque DRAC fasse remonter au ministre ces mêmes difficultés, afin d'avoir une chance d'être entendus.

## Notre devenir est entre nos mains.

Parmi les points qu'il nous semble nécessaire d'aborder :

- Effectifs et moyens, en constante réduction
- Chorus, dont la mise en place s'avère chaque jour plus chaotique
- Missions et projets de service, mal définis et inopérants
- Évolutions réglementaires, devant lesquelles chacun doit se débrouiller
- Manque de communication, en interne mais aussi avec les services centraux
- Urgences permanentes, générant stress
- Dégradation du service rendu, générant une baisse d'image de la DRAC
- In fine souffrance au travail, pesant sur nombre d'entre nous

Qui ne dit rien, consent...!